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Erweiterung Mehrzweck 2Fach-Sporthalle im Zentrum Eichi Niederglatt  >  Das bestehende Zentrum Eichi wurde 1985 durch den Architekten Walter Schindler 
erbaut. Die multifunktionale Halle erscheint von außen als kompakte Struktur. Im Inneren befinden sich ein zweistöckiges Foyer, Umkleideräume und Duschen, 
eine Zuschauergalerie, technische Räume und eine Bühne als Ergänzung zur Sportnutzung. Die Räume können für verschiedene Veranstaltungen unterteilt 
werden. Der Betonbau, mit einer hinterlüfteten Fassade aus gelbem Glasfaserkunststoff versehen, fügt sich nahtlos in ein warmtoniges Ensemble aus dem Ocker 
des Altbaus und dem Orange des Schulanbaus ein. Im Inneren wechselt sich Sichtbeton mit Seekiefer-Sperrholz und farbigen Polyurethan-Beschichtungen ab. 
In Gelb und Blau nach den Gemeindewappenfarben gestaltet sind die Garderoben. Der Gedanke an einen springenden Ball bestimmte die Ausgestaltung der 
Hallendetails: So gewähren kreisrunde Wanddurchbrüche von der neuen Zuschauergalerie Einblick in die Halle, die in der gegenüberliegenden Hallenaußenwand 
wieder aufgenommen werden und dann einen Blick ins Freie erlauben. Auch an den Wänden und der Hallendecke findet sich das eingefräste Kreismotiv wieder. 
Die heischenden Kreise sorgen für die Einzigartigkeit der Hallen für sportliche und kulturelle Zwecke.

Extension of the multifunctional double sports halls in the Eichi Centre Niederglatt  >  The Eichi centre was built in 1985 by the architect Walter Schindler. 
From the outside the multifunctional hall appears as a complete structure. In addition to the sport facilities one finds a two-storey foyer, a changing room and 
shower, a spectators’ gallery, technical rooms and a stage. The room can be subdivided for different performances. The concrete building, with it’s façade of 
yellow fibreglass and orange from the school building, combines together in the warm ensemble of Aleppo pine ochre and the orange colour of the school 
building. Internally the exposed concrete interacts with Aleppo pine and coloured polyurethane coating. The change rooms are designed in yellow and blue – the 
colours of the local coat of arms. A notion of an eye-catching bouncing ball determines the design of the hall and the circular form is warranted. Circular gaps 
through the wall are taken up in a new form to give an insight into the hall, so that the opposite wall is absorbed, allowing a view of out-doors. Cultural and 
sportive use of the hall is represented by the circular motives that are found milled into the walls and the ceiling. 
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Erdgeschoss  >  Ground floor

Lageplan  >  Site plan
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Ansicht West  >  West elevation

Ansicht Süd  >  South elevation
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Obergeschoss  >  First floor
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